

l'occasion du 13^e anniversaire de la consécration épiscopale de S. G. Mgr Larocque. Le clergé, les communautés religieuses et le séminaire diocésain ont donné beaucoup d'éclat à cette célébration.

VALLEYFIELD

— On signale la fondation récente, à Valleyfield, d'une Union chrétienne d'ouvriers, sous la direction de M. l'abbé Verner, et avec les encouragements de S. G. Mgr Emard. Cette fondation est très intéressante, et sera sans doute imitée en d'autres endroits de la province de Québec.

La Propagande du Livre

Ce titre n'est autre que le nom d'une entreprise nouvelle qui vient de surgir en cette ville, et qui veut être une « œuvre. » Ce que l'on se propose, c'est de favoriser les bonnes lectures, en faisant de la publicité pour les livres, les revues et les journaux offrant toute garantie au point de vue moral, et de la commission en librairie — à des conditions avantageuses — pour faciliter l'acquisition des publications de ce caractère.

Nous souhaitons que la clientèle catholique, plus considérable en notre pays que l'on ne croit peut-être, s'adresse à cette œuvre et en assure le succès.

La Propagande du Livre est installée dans les bureaux de la *Vérité*, à Québec.

Des paroles aux actes

(DANS UNE PAROISSE DE FRANCE)

Sous ce titre, nous lisons dans la *Semaine catholique de Luçon* (numéro du 8 septembre) :

Le chemin en est aussi long que peu suivi; je veux dire que nous parlons beaucoup et que nous agissons peu. Toutefois, après le Congrès de la bonne presse tenu à la Roche, au printemps dernier, je connais une paroisse où l'on s'est mis *naïvement* à l'œuvre. Oh! ce n'est pas une merveille que je raconte, mais un simple fait qui peut servir d'encouragement.

Donc, à X..., on a réuni toutes les femmes de la paroisse